क्त 企業等振興会議が提

書を手渡し、内容の説明と意見交換を行った。 品州裕子会長 土市の中小企業及び小規模企業振興について」の提言書を小長井義正市長に提出した。小 富士市中小企業等振興会議は23日、市内中小企業が抱える課題を協議してまとめた「富 (常葉大経営学部准教授)ら委員4人が市役所を訪ね、小長井市長らに提言

会の増大についてーな キャリア教育について ▽市内企業等の受注機

提言書を提出する小豆川会長 (中央) 6

元而



内容や現状を説明する委員たち

どをまとめた。 市内中小企業では事業 事業承継については、

会議の在り方をはじめ、 事業承継について▽

提言書では、同振興

承継に着手していない

に事業所数の減少や雇 経営者が多く、将来的

与できる仕組み作りを 中小企業が積極的に関 リットの周知、企業向 として、参加によるメ 触れ、具体的な施策案 を促進する可能性にも るだけでなく、市内中 業観や勤労観を育成す 求めた。子供たちの職 けの対応マニュアルの 小企業への認知と理解 作成などを挙げた。 キャリア教育では、

ターを作成したことも 付きを促すためにポス 図り、事業承継への気 同会議では意識啓発を 効策の必要性を強調。 啓発を進めるとともに、 択肢を示すことで意識 関係機関が連携した実 り方の検討、 取り組みを行う中小企

先進的な

報告した。

に向けた検討を求める 提出された「小規模事 業者の受注機会の増加 平成30年11月に市へ を受けての提言 地域内での企

術の衰退といった影響 用機会の喪失、伝統技 むことや廃業以外の選 期に事業承継に取り組 を及ぼす懸念を示した。 ら市内中小企業などを 業間取引などによる経 ことが望ましい」 積極的に活用していく で、まずは公共調達か 済循環を活性化する上 との

対応策としては、

握した上での契約の在 おける課題や現状を把 者の見直し、各業種に 業者の選定や準市内業 考えを示した。 具体的には契約登録

を求めた。

どは市の経済発展に重 基本条例に基づき設置 業及び小規模企業振興 年4月施行の市中小企 要なテーマ。提言を施 承継やキャリア教育な 動に感謝を伝えた。 い」とし、精力的な活 策にも反映していきた 同振興会議は平成30

注の仕組みの検討など 業などに対する優先発

小長井市長は「事業

され、学識経験者、 で構成している。

小企業や支援機関の代 ら協議を重ねた。 げ、中長期的な視点か 部会をそれぞれ立ち上 育に焦点を当てて専門 事業承継とキャリア教 が6月末で終了となる 1期委員の任期2年間 ことから実施。今回は 表者、公募市民の15人 提言書の提出は、 第

多面的な支援求める

の回復、 などへの経済的影響が 大きいことから、 大による市内中小企業 ロナウイルスの感染拡 同会議では、新型コ 新型コロナで緊急提言も

労が一致協力し、各種 者の元へ届けることが 支援策をいち早く事業 向けて、産・官・金・ 企業の倒産や廃業の防 提言も併せて提出した。 小豆川会長は「中小 経営者の経営意欲 雇用の維持に

みの支援を求めた。 各種手続きの簡素化、 喫緊の課題」とし、 効率化に向けた取り組 環境の整備、情報発信 よる業務負担の軽減と AIやIOTの導入に システムの有効活用と 努めるとともに、 を強化して支援拡充に では、国や県との連携 小企業の支援策や労働 について提言した。 中小企業への支援策 ф

するテレワークの有効 性を認識する必要を指 P運用の観点から普及 感染リスク回避やBC 長期的な観点では

るよう求めた。

労働環境の整備では、

に向けた検査体制、

した。 面からの支援策につい ルス対応に関する多方 要請。新型コロナウイ 報の提供に努めるよう の充実、整理された情 SNSなどの発信機能 備が求められていると してのICT環境の整 等の経営基盤強化策と が期待でき、中小企業 および企業の移転促進 労働力減少下における 人材確保や移住・定住 情報発信については、

情報も速やかに公開す 療体制の拡充に関する 境づくりを要望した。 報が速やかに中小企業 に届けられるような環 て、最新かつ必要な情 また市民の不安解消 2020年6月24日 富士ニュース掲載